

# Conferencia Cumbre se Inaugura Hoy en Londres

LONDRES, mayo 6 (UPI).— Los líderes de las más acaudaladas naciones industriales del Occidente llegaron a esta capital para una conferencia en la cumbre de siete países en la cual tratarán de buscar soluciones para la inflación, el desempleo y otros males

económicos mundiales. Voceros de la conferencia predijeron que no habrá respuestas rápidas ni fáciles sobre las decisiones de mayor peso a tomar. En su vuelo de Washington a Londres, el Presidente norteamericano Jimmy Carter dijo a los periodistas que ofrecerá nuevas iniciativas en la conferencia. Entre ellas, expresó, estará la forma de dar trabajo a los

desempleados —calculados en 15 millones en los siete países participantes—, poner freno a la inflación y buscar la manera de que las naciones más ricas compartan sus recursos con las más pobres del "tercer mundo". El Primer Ministro británico James Callaghan es el anfitrión de las conversaciones que se realizarán mañana y el domingo en —Favor pase a la Pág. 29.



TORRIJOS Y LOPEZ PORTILLO. Cancún, México, mayo 6. El Presidente de México, José López Portillo, derecha, recibe hoy en Cancún al General Omar Torrijos, jefe de Estado de Panamá.

## Obtendrá Control del Canal a Cualquier Precio: Torrijos

CANCUN (México), mayo 6 (UPI).— El Jefe de Gobierno de Panamá, General Omar Torrijos, dijo hoy que su país está dispuesto a obtener el control del Canal de Panamá a cualquier costo, ya sea por negociaciones u "otras instancias no pacíficas". "Panamá está dispuesta a negociar un nuevo Tratado que le garantice el control del Canal, pero cuando se cierren todos los caminos —advirtió— se adoptarán otras instancias no pacíficas. Sin embargo esperamos no utilizarlas porque sería a un alto costo social", dijo Torrijos después de entrevistarse con el Presidente Mexicano, José López Portillo, en este puerto del Caribe. Torrijos manifestó que el objetivo de su entrevista con López Portillo era informarle sobre el estado de las negociaciones que

actualmente se llevan a cabo entre Panamá y Estados Unidos con respecto al Canal. A su vez López Portillo manifestó que Estados Unidos debe aprovechar la buena disposición de Panamá, para resolver el problema del canal, al mismo tiempo que ratificó su apoyo moral y político al Gobierno de Torrijos. El líder panameño señaló que los norteamericanos han introducido una nueva modalidad desde que asumió el Poder la administración del Presidente Jimmy Carter, expresando que confiaba en que muy pronto llegarían a un acuerdo. "Los Estados Unidos han introducido una nueva modalidad que consiste en hablar más profundamente de todo, lo cual es muy alentador", aseveró. "El Presidente Carter le ha dado —Favor pase a la Pág. 42.

## Otra Derrota Electoral Sufre Premier Callaghan

LONDRES, mayo 6 (UPI) — Los triunfantes conservadores, jubilosos por la holgada victoria obtenida sobre los laboristas en elecciones municipales en Inglaterra y Gales, dijeron hoy que el presionado Gobierno minoritario del Primer Ministro James Callaghan ya no cuenta con el mandato del pueblo y debería irse. "El pueblo de Gran Bretaña ha hablado", dijo la jefa del Partido Conservador, Margaret Thatcher, quien podría llegar a ser la primera mujer en ocupar el cargo que ahora tiene Callaghan si su colectividad repitiese su triunfo de ahora en una elección general parlamentaria dentro de corto tiempo. "Sin embargo el Gobierno aún trata de imponer su política partidaria sin contar con un mandato", expresó la dirigente. "El país le ha notificado al Gobierno que debe renunciar". Pero a pesar de la fuerte derrota, voceros del Gobierno laborista dijeron que Callaghan se aferrará al Poder y se niega a renunciar. Los conservadores, vigorizados por el amplio descontento de los

votantes sobre el alto costo de la vida y frenos a los salarios impuestos por el Gobierno, obtuvieron una resonante victoria en las elecciones locales, celebradas ayer en Inglaterra y Gales. Sacaron de sus cargos a los laboristas y obtuvieron mandatos en el Gran Londres, Manchester, el área de Liverpool, Birmingham y el cinturón industrial de West Yorkshire. También conquistaron el control en 37 de los 46 concejos metropolitanos y de condados del país, ganando cerca de 1.100 nuevos asientos de concejales. Los laboristas perdieron alrededor de 850 concejales. El pequeño Partido Liberal, gracias al cual se mantiene el Gobierno en virtud de un pacto firmado en fecha reciente y que debe durar por lo menos hasta octubre, también perdió 165 cargos. En por lo menos 32 áreas diferentes de votación los candidatos liberales obtuvieron menos preferencias que el frente nacional, de extrema derecha, un Partido francamente racista que demanda —Favor pase a la Pág. 40.

### Hoy en la Historia

- Por The Associated Press. Hoy es sábado, 7 de mayo, el 127avo. día de 1977. Quedan 238 días en el año.
- Eventos destacados en la fecha: 1664-Comienzan las fastuosas fiestas organizadas por Luis XIV, para celebrar la inauguración del Palacio de Versalles.
- 1824. Fecha gloriosa de la música al estrenarse en Viena la "Misa e Re" y la "Novena Sinfonía", de Beethoven.
- 1831. Argentina y España firman tratado sobre la extradición de criminales.
- 1856. Argentina y Brasil firman tratado de amistad, comercio y navegación.
- 1866. Un judío alemán intenta —Favor pase a la Pág. 48.

### Otro Aniversario de la Guardia Suiza del Vaticano

CIUDAD DEL VATICANO, mayo 6 (UPI). Uno de los ejércitos mercenarios más pequeño del mundo, y a la vez uno de los más fotografiados, la famosa Guardia Suiza de la Santa Sede, celebró hoy el 450mo. aniversario de su batalla más sangrienta y los actos conmemorativos fueron una misa campesite y el juramento de 16 nuevos reclutas. La incorporación de estos soldados llevará al ejército al total de 100 hombres, armados con alabardas y cuyo uniforme de color amarillo, rojo y azul fue diseñado nada menos que por Miguel Angel. La guardia pontificia tiene a su cargo la custodia de los Papas —Favor pase a la Pág. 48.

## Estudian la Creación de un Banco Latinoamericano

PANAMA, 6 mayo. (ACAN-EFE). Representantes de los Bancos Centrales de los países latinoamericanos estudian hoy en Panamá un proyecto para la creación de un Banco regional de promoción de exportaciones. La reunión está presidida por el Ministro panameño de Planificación y Política Económica, Nicolás Ardito Barleta, autor de la propuesta para crear dicho Banco. Los Presidentes de los Bancos Centrales del Continente se reunirán en Guatemala, a fines de

este mes, para considerar este proyecto al que hoy aquí se le están dando las últimas revisiones. El Banco de Promoción de Exportaciones contempla la participación de entidades financieras privadas y estatales de la región. Tendría plaza en esta capital y sus propósitos primordiales serán los de crear un mercado secundario de aceptaciones bancarias y otorgar préstamos a mediano —Favor pase a la Pág. 67.

## Oposición a Nacionalización del Petróleo en los EE.UU.

WASHINGTON, mayo 6 (AP) — Una Comisión de la Cámara Baja, que en la vispera había dado posiblemente el primer paso en la nacionalización de la industria petrolera norteamericana, modificó su decisión dejando las importaciones en manos de las compañías privadas. La Comisión de Apropiedades de la Cámara alteró por 24 a 17 votos la iniciativa del diputado demócrata por Michigan, John Conyers, que hubiese cambiado drásticamente el mercado energético local. La decisión anterior, adoptada por 18 a 16 votos, había sorprendido no sólo a los dirigentes in-

dustriales, sino a la administración del Presidente Jimmy Carter que no había solicitado tales poderes. Los dirigentes de la industria se han opuesto desde hace tiempo a esa medida por considerarla el primer paso en la nacionalización de las actividades petroleras. Un portavoz de la Standard Oil, de Indiana reflejó los sentimientos de ese sector diciendo "si usted está contento con la eficiencia del correo le encantará ver cómo el Estado administra las cuestiones petroleras". El petróleo externo, que representa casi la mitad del —Favor pase a la Pág. 42.



CARTER ESTRECHA MANOS. Newcastle, Inglaterra, mayo 6. El Presidente norteamericano Jimmy Carter estrecha las manos de personas que lo vitorean, durante la visita a Newcastle.